

## Informationssicherheit

## Information Security



ÖFFENTLICH

RESULT AVAILABLE

Für die Magnet-Schultz GmbH & Co. KG haben Vertraulichkeit, Verfügbarkeit und Integrität von Informationen einen hohen Wert. Wir haben umfangreiche Maßnahmen zum Schutz von sensiblen und vertraulichen Informationen getroffen.

Dabei orientieren wir uns an dem Fragenkatalog zur Informationssicherheit des Verbandes der deutschen Automobilindustrie (VDA ISA). Das Assessment wurde von einem TISAX Auditdienstleister durchgeführt, das Abschlussgespräch wurde am 07.12.2023 geführt.

Die Ergebnisse sind für 3 Jahre gültig und ausschließlich über das [ENX-Portal](#) abrufbar.

For Magnet-Schultz GmbH & Co. KG attaches great importance to the confidentiality, availability and integrity of information. We have taken extensive measures to protect sensitive and confidential information.

In doing so, we are guided by the information security questionnaire of the German Association of the Automotive Industry (VDA ISA). The assessment was carried out by a TISAX audit service provider and the final meeting was held on December 7, 2023.

The results are valid for 3 years and can only be accessed via the [ENX portal](#).